

Currículum Vitae

Nombre: Alejandro Bernal Valdés.

Estudios profesionales.

I. Licenciatura: Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma del Estado de México. Periodo: 1995-2000.

Título de la tesis profesional sustentada: "Adición al artículo 298 del Código Federal de Procedimientos Penales, para decretar el sobreseimiento en el proceso penal en delitos no graves, tratándose de procesados que por su situación migratoria son expulsados del país.

II. Maestría en Derecho Procesal Penal, impartida por el Instituto de Estudios Superiores en Derecho Penal, Plantel Estado de México. Periodo 2014-2015, titulado.

III. Cargos desempeñados dentro del Poder Judicial de la Federación:

Oficial judicial, analista jurídico SISE y Actuario Judicial.

Juzgado Segundo de Distrito de Procesos Penales Federales en Toluca, Estado de México.

Oficial administrativo, Actuario Judicial y Secretario.

Juzgado Segundo de Distrito de Procesos Penales Federales en el Estado de Nayarit.

Actuario judicial y Secretario.

Juzgado Tercero de Distrito de Amparo en Materia Penal en el Estado de Nayarit.

Secretario.

Juzgado Quinto de Distrito del Centro Auxiliar de la Cuarta Región en Xalapa, Veracruz.

Secretario.

Juzgado Cuarto de Distrito de Procesos Penales Federales en Toluca, Estado de México.

Secretario.

Tribunal Colegiado del Vigésimo Octavo Circuito en el Estado de Tlaxcala (de junio a octubre de 2013).

Secretario

Primer Tribunal Colegiado del Vigésimo Octavo Circuito en el Estado de Tlaxcala (de abril de 2015 a julio de 2022).

Secretario

Segundo Tribunal Unitario del Segundo Circuito, en Toluca, Estado de México (del 01 de agosto al 15 de diciembre 2022).

Secretario

Segundo Tribunal Colegiado en Materia Penal del Segundo Circuito, en Toluca, Estado de México (del 16 de diciembre de 2022 al 15 de marzo de 2023), en virtud de la licenciada concedida por ese lapso a la titular de la plaza.

Secretario

Juzgado Quinto de Distrito en Materia de Amparo y Juicios Civiles Federales en el Estado de México, del 16 de marzo al 31 de julio de 2023.

Los tres puestos anteriores los desempeñé durante el año que estuve de licencia en la base con que actualmente cuento en el Primer Tribunal Colegiado del Vigésimo Octavo Circuito, en Apizaco, Tlaxcala; a la que me reincorporé a partir del 01 de agosto de 2023.

A partir del 16 de octubre de 2024 me desempeño como Secretario en Funciones de Magistrado de Circuito, en el Segundo Tribunal Colegiado del Vigésimo Octavo Circuito, con sede en Apizaco, Tlaxcala, por designación del Consejo de la Judicatura Federal.

Cuento con 24 años de experiencia en el Poder Judicial de la Federación, de los cuales durante aproximadamente 14 años he desempeñado el cargo de Secretario de Juzgado y Secretario de Tribunal de Circuito, respectivamente, en cuyo desempeño ha estado a mi cargo la realización de cerca de 3 mil proyectos de sentencias o resoluciones, tanto de juicios penales federales como de juicios de amparo indirecto, amparo directo y diversos recursos previstos en la Ley de Amparo.

Teléfono celular: 7226206086

Correo electrónico personal: alexbernalvaldes@gmail.com

Correo electrónico institucional: abernalv@cjf.gob.mx

Adicionalmente, manifiesto que no tengo parentesco en algún grado con jueces o magistrados del Poder Judicial de la Federación.